
Protokoll: 

 

Die Unterrichtungsunterlage wird zur Kenntnis genommen. 

 

AM Brott macht abschließend einen Vorschlag bezüglich der Corona bedingten abgesagten Tage der 

offenen Türen. Da der Bedarf an Informationen seitens der Eltern und Grundschulkinder weiterhin 

besteht, würden die weiterführenden Schulen ihr Angebot gerne trotzdem vorstellen. Als Lösung stellt 

er die Idee eines zentralen Grundschulinformationsabends vor, der von der Stadt beispielsweise über 

den YouTube Kanal live übertragen werden könnte. Ein Mitarbeiter der Stadtverwaltung könnte die 

Übertragung moderieren und die Schulen hätten die Möglichkeit, in Kurzvorträgen die verschiedenen 

Schulformen in Koblenz vorzustellen. Es geht weniger darum, dass sich jede Schule einzeln mit ihren 

Vorzügen vorstellt. Vielmehr sollen die Schulformen von jeweils ein bis zwei Vertretern vorgestellt 

werden. Das entsprechende Format könnten die Schulleitungen gemeinsam gestalten. Die 

Ausschussmitglieder begrüßen diese Idee, die in den folgenden Schulleiterrunden weiter konkretisiert 

werden soll. 

 


